

WEEKLY NEWS 2017 2018 週報 通算2236回《4回》

第2640地区 和歌山東南ロータリークラブ

会長：鯨 拓也 幹事：宇治田堅三 会報委員長：籠田 弘



ロータリー：
変化をもたらす

例会日：水曜日 例会場：ミエル華月殿 第1・第2:18:30~(夜) 第3・第4・第5:12:30~(昼)
事務局 E-Mail a-rotary@coral.cypress.ne.jp http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html

本日の例会
8月2日(水)
18:30~華月殿

- 開会点鐘 鯨会長
- ・ロータリーソング 君が代・われ等和歌山東南ロータリー・バースデイソング
- 出席報告(例会委員会)
- ・ニコニコ箱(寄付金)報告
- ・会長挨拶
- 幹事報告
- 委員会報告
- 行事「クラブフォーラム 会員増強委員会」卓話 地区会員増強・維持委員会 小池佳史副委員長「地区から見た会員増強について」
- 閉会点鐘 鯨会長

先週例会報告 会場監督 塩崎 和仁

ゲスト・ビジターはございません。

会長挨拶

鯨 拓也 会長



こんにちは。本日は会員卓話となっています。今年入会48年目で唯一チャーターメンバーであります太田会員。テーマは「このごろの私」それから、山田さちこ会員。テーマは「思いを実現させる」です。後ほど、楽しみにしています。
さて、皆さん、SDGsという言葉をご存知でしょうか？英語で言うと舌かむので鯉坂教授に発声していただきます。これは、一昨年国連が世界を変革する持続可能な開発のための2030アジェンダを採択したものです。
この行動計画としての目標がSDGs (Sustainable Development Goals 持続可能な開発目標)です。2030年で実現を目指す17の目標と169のターゲットからなっています。
RIの分かりにくいテーマもこの辺からきているものと思います。①貧困 ②飢餓（食料の安定供給）③健康・福祉 ④…云々と17項目あります。多すぎてわかりにくいのでPPAP（ペンパイナッポウアッポウ一ペン）が世界中で受けているのに目を付けた外務省が、ピコ太郎に依頼して先の国連会議でプロモーションした経緯があります。【アイハブアペン アイハブアップオウ ウヘン アッポーペン アイハブアペン アイハブアパイナッポー ウヘン パイナッポーペン。】なんなんでしょうね???
しかし、1回見てしまうと脳の中で妙にリピートされてしまう。
この中でちょっと気になったのが、飢餓（食料の安定供給）日本の食料廃棄が年間約600万トンもあるということです。これは、全世界で開発途上国に対して食料援助している年間量の2倍にあたるそうです。大方は、スーパーの総菜であったり、また、コンビニの弁当類であったりするのは容易に想像できますが、RCはこういうことに敏感に反応しなければいけないと思います。
そこで、我が例会も欠席される方の連絡をできる限り入れて頂き、食事を捨てる事の無いようにしたいと思います。今考えているのは、毎週火曜日の午前中に事務局から携帯電話にmail送信を会員全員に一斉にいたしますので、休まれる方のみ何も操作せずにそのままReply-to返信するというルールが良いのかなと思っています。



Rotary 和歌山東南ロータリークラブ

ニコニコ 米山記念奨学会 ロータリー財団 東南育英会

累計 492,776 120,000 41,000 27,000

出席報告			出席者	出席率
会員総数	43名	7/26	32名	80.49%
出席免除会員	4名	7/12	35名	89.74%

幹事報告

宇治田堅三 幹事

- ① 2件お知らせが届いています。各テーブルに一部置いています。お目通し下さい。
 - ・虎伏学園より「とらふすだより第15号」
 - ・第2回公共交通シンポジウム 日時・場所:8月6日(日)10:00~12:00 開催 岸和田市 近畿職業能力開発大学校
- ② 籠田 弘会員のご令室 籠田久江様がご逝去されました。クラブより弔電をお送りし、生花一対をお供え致しました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
- ③ 地区より「世界米山学友による感謝 in 熊本(設立50周年記念)」の案内が届いています。日時:8月16日(土)17:00~21:00 場所:ANA クラウンプラザホテル熊本ニュースカイ2階 登録費:ロータリアン 10,000円、一般友人・家族 6,000円 締切 7月31日(月)
- ④ 今回も九州北部集中豪雨義援金BOXを回させていただきますので、皆様のご協力よろしくお願ひいたします。
- ⑤ 今期1回目の向陽高校への東南育英会奨学会を7月19日(水)に渡してきました。参加者は鯨会長・土屋直前会長・中曾前幹事・楠見青少年奉仕委員長・山口会報副委員長・幹事の私です。暑い中でしたが、ありがとうございました。



ニコニコ箱

小林一三 会計

鯨君・今年のうなぎは旨かったです。
奥村君・溝落さん大変お世話になり有難うございました。
山田(さ)君・本日卓話賜りました。よろしくお願ひ致します。
皆出席会員表彰・市川君、奥村君。

ロータリー財団

竹中君・太田さん、山田さん、よろしくお願ひします。



米山記念奨学会

宇治田君・皆様 今日は湿度84%です。アーアー。

東南育英会

籠田君・葬儀に際し、お心遣い有難うございました。

「会員卓話」 山田さち子会員・太田豊隆会員



「思いを実現させる」 山田さち子会員



皆さまこんにちは。本日会員卓話を仰せつかりました山田でございます。高い所からではございますが少しの間 宜しくお願ひ致します。太田さんより「あまり話す事が無いので長く時間をとってよ」と言われていますので、ゆっくりとお話しします。

今から18年前 旧きのくに会館からホテルアバローム紀の国へ建て替えに当たり、ホテルに入る美容室は一社で入札となりました。私は30代40代とコンクールにあけくれていました。カット、まとめ髪、着付けと名古屋・京都・大阪と審査委員の経験ある先生のもとに泊まり通いつめ、5年間毎年出場致しました。一度出場するのに先生への受講料・モデル代宿泊代と100万円はかかります。おかげで国家試験、近畿6府県のコンクールの試験委員、審査委員と10年以上務める事ができました。又美容学校の講師も10年務め、県から表彰をうけました。

ホテルに入る自信もありましたので、ブライダルでホテルに入りたいとの思いが強く、何としても強い思いがあり、寝ても覚めても入札の金額が頭から離れませんでした。2社は大手の美容室、私の出す金額よりこれ以上出るのではないかと入札の金額をどんどん眺ね上げていました。入札日、3社の前で『仏蘭西美容室』と読み上げられ自分の所に落ちたのだ と人生最初で最後の大勝負、天にも登る思いでした。それからお金を作るのに銀行・国金・保障協会、それはそれは厳しく思うようには行かず、1回の補償金は入札から1ヶ月後それは何とか出来ました。2回目は入金するのを一ヶ月伸ばして頂いたり、周りの人たちにも助けて頂き大変な思いを致しました。人間、多額のお金を大変な思いで借金をすれば「あの辛さ・あの時の辛さに比べたら」と私だけかも知れませんが怖いもの知らずになっていました。

10年前中国の上海で美容室をしないかと話がありました。1年の下準備をえて中国語も習いに行き、中国出身の和大の卒業生と日本語を話せる女性マネージャーと多くのスタッフを抱えてオープン致しました。ほどなくして騙されていることに気が付きましたが、準備万端で行き、お祝いも頂いていましたので、直ぐに帰る訳にも行かず、又居ぬきの店を買い、1年やりました。その間、和歌山南ロータリークラブの有田さんが上海に旅行にいった折、お店を見に行かれたみたいでスタッフと写真を撮ったのを見せて頂きました。

今は借金もとっくに済み、今でも野心・野望がたまに頭をよぎりますが、「あかん。ダメダメ。」と思ひ考えないようにしています。

挑戦向上心は現役ですが、今はここにいらっしゃる東南ロータリークラブの皆さんとゴルフや親睦と自分自身も少しは磨かれ又勉強の場を与えて頂きましたことに感謝致している次第でございます。

明日の事は解りませんが、これからもどうか宜しくお願ひいたします。有難う御座いました。



「このごろの私」 太田豊隆会員



今年で早 78歳、間もなく終戦記念日が来ます。
4歳で父が戦死、その葬式には親戚の方がみな集まってくれて、さみしかつた家が賑やかになり たいそう喜んだそうです。父の遺骨の意味もわからず位牌が一つ中に入っていた遺骨の箱。それを白い布で肩にかけ「遺骨、遺骨」と走り回り、母をたいそう悲しませたそうです。その父は南方諸島の上陸作戦に輸送船で行く途中にアメリカの爆撃で船が沈没、全員が死亡したらしいです。そして和歌山が7月9日に108機のアメリカの爆撃で和歌山城など和歌山市の家が焼け 1,400人であったか、焼け死にました。

その日などは夜中から朝にかけて、私の住んでいる太田でも熱風が吹き寄せ、すごく熱かったのを覚えています。あとで知ったことですが、汀丁公園、和歌山城のお堀など死傷者の方々の遺体が多くあったそうです。私の自宅などは市内の火災から逃れた方々が沢山避難してこられ、おにぎりを作り皆さんに食べてもらい、夜には軒先にござを敷いて何十人の人々が何日も過ごした経験があります。

毎年7月9日には戦災遺族の慰靈祭を汀丁公園で催し、参加しています。

「なんで私の家には父が帰ってこないのか」「近所の友達はみんなお父さんが、帰ってきているのに。」そんなことを何度も母に聞きました。そして小学校に行くようになり、4年生の時だか野球を友達とすることになりましたが、中に体の大きいボスがいて「おまえは野球のグローブも買って貰えないから野球は出来へんで」今で言えば いじめだったかと思うが、学校の行き帰りも仲間に入れてもらはず、4年・5年・6年と野球をしたことがなく、今この年でも野球は1番嫌いで、野球を見るとこの頃を思い出すので野球は見ない事にしています。野球のルールは今も知らないし、子供同士の近所の遊びでの将棋もしないし、マージャンも知らない。それでも20歳ごろには、青年団というのがあり熱心に活動し芝居をしたり、みこしを出したり、盆踊りのやぐらを組んだり、地域の行事はすべて参加して子供のころのいじめは、すっかり忘れて 結構、青春を楽しみました。

子どもも大きくなり、戦争による遺児として遺族会行事に参加する機会があり、戦争の悲惨さを

改めて知り、戦死者の方々の冥福を心からお祈りし、遺児としての務めを乗たすべき戦跡を訪ね、お祈りするためにサイパン、ロタ、沖縄、と機会があるごとに慰靈参拝を続けています。

靖国神社はもちろん、和歌山にも護国神社、英靈をお祭りしている忠靈塔、など多くの施設がありますが、このごろでは遺族の方々も高齢になり妻の方々は90歳より上、遺児で73歳ぐらいが1番若い というようなことで戦死者の慰靈祭を催してもお参り頂ける人が減り、残念です。

今年も間もなく8月15日終戦記念日が来ますが、私は健康が続く限り和歌山市遺族連合会会長として戦没者慰靈を続けたいと思っています。

皆様方も戦死者遺族でなくても靖国神社、護国神社、忠靈塔、に機会を作りお参り頂けますようお願いして卓話を終わります。



「ロータリー会長エレクトが逝去」

MY ROTARY ニュース・特集記事 14-Jul-2017 より抜粋

米国時間の7月13日、国際ロータリー会長エレクトのサム F. オオリ氏が、予定通りに受けた手術後の合併症により、予期せぬかたちで逝去されました。

オオリ氏は38年間、カンパラ・ロータリークラブ(ウガンダ)の会員でした。昨年、会長に選出された際、オオリ氏は次のように語っていました。「相互の責任とお互いを思いやる心という潜在的な価値観と中核的な信条を土台とするロータリーは、私の人生そのものとなりました。ロータリーを通じて誰かの生活をよりよくすることができ、大きな満足感を覚えます」



7月13日に逝去したサム F. オオリ・ロータリー会長エレクト

第108代ロータリー会長としてのオオリ氏の任期は、2018年7月1日に始まる予定でした。「優秀で、非常に勤勉なロータリアンであったサムさんを忘れないでほしい」とイアン・ライズリー会長は話します。「サムさんの逝去という悲報に接し、奥様のノラさんやご家族、世界中にいる何百万人ものサムさんの友人に祈りを捧げてください」

オオリ氏のリーダーシップにより、ウガンダでは29年間で、クラブ数が9から89にまで増えました。ロータリー会員に「変化をもたらすための熱い情熱」を見出していたオオリ氏。その情熱と誇りを生かして、「すべてのプロジェクトを平和と繁栄の原動力とすること」を望んでいました。オオリ氏は、2020年までにウガンダの法人ガバナンスの原則と慣習における卓越性を推進することを使命とした、「Institute of Corporate Governance of Uganda」の最高執行責任者を務めました。それ以前は、アフリカ開発銀行のディレクターやウガンダ商業銀行の執行ディレクター、ウガンダ開発銀行のディレクターを歴任されました。また、ウガンダ中央銀行の法人担当秘書官も務めました。さらに、FAULU(現在は、Opportunity Bank)、The Uganda Heart Institute(ウガンダ心臓機構)、The Centre for African Family Studies(アフリカ家族研究センター)、ムラゴ病院、ムコノ神学大学、カンパラ市議会などのメンバーや委員長としても活躍されました。最近では、ホスピス・アフリカ・ウガンダの副会長、PACE(アクセス可能な保健、コミュニケーション、教育プログラム)理事・委員長を務めました。

ライズリー会長は、「サムさんは、多くの意味で特別な存在でした。このようなかたちで亡くなられたことは、ロータリー、サムさんの地元地域、世界にとって大きな損失」であるとし、「現在、サムさんの人生を称えるための計画を立てており、計画が固まり次第、発表いたします」と述べました。

ロータリーはオオリ氏を称え、記念基金を設立します。この詳細は追ってお知らせします。